
Giulianova. #FATTIVEDERE 2018 WORKSHOP CINEMATOGRAFICO A
GIULIANOVA
 

Un progetto di Fondazione Umberto Veronesi, in collaborazione con SIAMO

 

Dopo il grande interesse riscosso durante le precedenti edizioni, saranno in tutto 10 i workshop cinematografici #fattivedere
organizzati da Fondazione Umberto Veronesi in collaborazione con SIAMO (Società Italiana Adolescenti con Malattie
Onco-Ematologiche) in altrettante 10 città italiane, durante i mesi di gennaio, febbraio e marzo 2018.

 

I workshop, ai quali prenderanno parte i divulgatori scientifici di Fondazione Umberto Veronesi e specialisti oncologi e psico-
oncologi  pediatrici,  saranno  dedicati  all’importante  tema  della  prevenzione  negli  adolescenti.  Dopo  la  proiezione  del  film
“Quel fantastico peggior anno della mia vita” (Alfonso Gomez-Rejon, 2015), ci sarà un dibattito con gli studenti in cui
verrà presentata la campagna di prevenzione #fattivedere, ideata da Fondazione Umberto Veronesi e dedicata ai ragazzi
di età compresa fra i 14 e i 19 anni con lo scopo di incoraggiarli a rivolgersi a un medico qualora dovessero insorgere sintomi
sospetti e ad adottare uno stile di vita sano per mantenersi in perfetta salute anche in futuro.

 

All’incontro  organizzato  per  venerdì  9  febbraio  parteciperanno  Fabio  Di  Todaro,  giornalista  del  sito  di
Fondazione  Umberto  Veronesi,  la  Dott.ssa  Antonella  Sau  Dirigente  Medico  dell’UOSD  Oncoematologia
pediatrica e la psicologa Pierpaola Sciarra dell’Ospedale Civico di Pescara.

L’incontro si terrà dalle ore 9.30 alle ore 12.30 presso il Liceo Scientifico “M.Curie” di Giulianova.

Importante sentenza del Tribunale di Teramo a favore del Comune
di  Giulianova  su  una  causa  di  lavoro  intentata  da  un  ex
dipendente  della  Cooperativa  “Matis”.
Importante sentenza del Tribunale di Teramo, sezione Lavoro, pubblicata lo
scorso 27 gennaio, relativamente ad una causa intentata da un ex
dipendente della Cooperativa “Matis” il quale aveva chiesto di ricevere il
pagamento delle sue spettanze al Comune in quanto non le aveva ricevute
dalla sua cooperativa, messa in liquidazione dal 2010.
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Sala consiliare del Comune di Giulianova

Il giudice ha dato ragione al Comune, rappresentato dall’avvocato
Michele Del Vecchio dell’Avvocatura Civica, sul presupposto che non è
applicabile al datore di lavoro pubblico la responsabilità solidale di cui
al Dlgs. 276/2003 né, nel caso specifico, le disposizioni del codice
civile. In altri termini, il Comune non aveva alcun obbligo nei confronti
della Cooperativa essendo solo questa tenuta ad assolvere al pagamento
degli stipendi dei suoi dipendenti. La sentenza giunge a distanza di
cinque anni dall’inizio della causa.

Giulianova.  Lavori  su  via  Sauro  est.  Fissato  l’incontro  con  i
commercianti  negli  uffici  comunali  di  via  Bindi  per  il  prossimo  8
febbraio.
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Foto Archivio Via Nazario Sauro

Si terrà negli uffici comunali di via Bindi il prossimo 8 febbraio, alle
ore 15, presenti anche il direttore dei lavori e il funzionario del
settore Lavori pubblici, l’incontro con i commercianti in relazione ai
lavori in corso sulla parte est di via Sauro. Il confronto era stato
richiesto all’Amministrazione in una nota sottoscritta dagli operatori
economici della via e protocollata lo scorso 1 febbraio.

Giulianova.  Apericena  di  autofinanziamento  e  presentazione  dei
candidati  di  “POTERE AL POPOLO”Giulianova

Apericena  di  autofinanziamento  e  presentazione  dei  candidati  di  “POTERE  AL  POPOLO”Giulianova  Sabato  10  Febbraio
2018 dalle ore 18 alle 21

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10211283368139336&set=a.10204027300462179.1073741825.1213755407&ty
pe=3&theater

Giulianova.  INPS:  CERCHIAMO  DI  CONSERVARE  LA  SEDE  A
GIULIANOVA
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Il Cittadino Governante

Venire a conoscenza dell’imminente trasferimento della sede INPS dai Portici  di  Giulianova all’ex facoltà di  agraria di
Mosciano  sorprende e preoccupa, ma ancor più colpisce ed indigna non poco apprendere (direttamente dalle parole del
presidente provinciale dell’Ente) che di tale intenzione il sindaco Mastromauro era a conoscenza già da tre anni.

Dopo la chiusura degli uffici di Enel, Dogana e del Tribunale senza che almeno conservassimo la sede del Giudice di Pace,
oltre che dei ridimensionamenti dell’ospedale e della stazione ferroviaria, ci si sarebbe attesi da parte del sindaco il massimo
impegno per evitare un nuovo, traumatico abbandono, anche con il coinvolgimento dell’intero consiglio comunale nella
ricerca di una soluzione.

Ma questo evidentemente non è stato. L’amministrazione dei proclami vuoti e delle promesse disattese non ha ritenuto, o
non è stata capace, di impegnarsi in tal senso ed impedire l’ennesimo scippo, dimostrandosi incapace non diciamo di
allargare, ma quantomeno di preservare il patrimonio cittadino.

La ricerca di una possibile sede alternativa o quantomeno un sostegno istituzionale per la risoluzione del problema non
rientravano evidentemente fra le priorità di chi ci governa, con la conseguenza che oggi Giulianova si trova suo malgrado a
subire l’ennesima perdita pesante e dolorosa, come pesanti e dolorose sono state negli anni le conseguenze commerciali,
occupazionali e di immagine provocate da scelte inadeguate.

Inghiottiti  dal  gioco  delle  candidature,  di  segreterie,  primarie,  poltrone  e  strapuntini  il  sindaco  e  la  sua  traballante
maggioranza  hanno  osservato,  ancora  una  volta  e  senza  colpo  ferire,  l’ennesima  mortificazione  inflitta  a  una  città  che
meriterebbe al contrario una guida competente, capace e che ne abbia a cuore cura ed interesse.

Se, comunque, rimangono dei margini facciamo di tutto per scongiurare il trasferimento dell’INPS.

 

Il Cittadino Governante

Associazione di cultura politica

 

 

Giulianova.  Dom  Serafini  promuove  il  Fondo  per  aiutare  le
associazioni  italiane in  Nord e  Centro  America
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Il FAAI (Fondo Assistenza Associazioni Italiane in Nord e Centro America) é un progetto unico nel suo genere, promosso dal
giuliese  Dom Serafini,  a  sostegno  delle  associazioni  di  italiani  nel  collegio  elettorale  che  include  Canada,  Usa,  Messico,
Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica, Repubblica Dominicana e Panama.

FOTO ARCHIVIO Geremia Mancini e Dom Serafini

Serafini  é  candidato  alla  Camera  con  il  voto  degli  italiani  all’estero  con  la  lista  Civica  Popolare.  Se  eletto  al  Parlamento
Italiano alle politiche del 4 marzo 2018 con i voti dei cittadini italiani residenti in Nord e Centro America, é infatti intenzione
di  Serafini  destinare  il  20%  del  suo  stipendio  di  parlamentare  ad  associazioni  di  italiani  del  suo  collegio  elettorale,  ed
incoraggerá anche gli altri eletti all’estero a fare lo stesso.

Il Fondo si occuperá di raccogliere donazioni e stimolare iniziative a sostegno delle associazioni di italiani all’estero, spesso
trascurati fino ai periodi di campagna elettorale.

Ulteriori informazioni si possono ottenere visitando il sito www.FAAI.club

Giulianova.  Approvata  ieri  la  variante  definitiva  del  comparto
edilizio  “Spiaggia  d’oro”.
 

 

Approvata ieri  in  Giunta la  variante definitiva  del  comparto  edilizio  “Spiaggia  d’oro”  situato nella  E  2  Turistica  nella  parte
nord del litorale.
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Giulianova

La variante riguarda la realizzazione, oltre agli edifici residenziali e turistici, anche di impianti sportivi pubblici che saranno
dotati di spogliatoi, bar e pizzerie. Con l’obiettivo di evitare il rischio di un quartiere-dormitorio, la variante prevede inoltre la
presenza di locali commerciali posti al pianterreno e il prolungamento del viale Orsini nord con una adeguata sistemazione a
verde e la creazione di una barriera vegetale in prossimità della ferrovia. Il lotto contempla la costruzione di  marciapiedi,

Giulianova.  La  prima  edizione  di  “Unconventional  Wedding”
nell’ex  stabilimento Orsini

Ex stabilimento Orsini

Giulianova.  Si  svolgerà domenica 18 febbraio dalle  16,00 alle  20,00,  presso l’antico stabilimento dell’Ex Confettificio della
famiglia Orsini di Giulianova, edificio dei primissimi anni del ‘900, convertito in spazio polifunzionale.
L’evento si rivolge non solo ai futuri sposi, ai professionisti e alle aziende del settore che operano sul territorio, ma anche a
tutti  coloro  che  vogliono  cogliere  l’occasione  per  visitare  e  ammirare  gli  ambienti  esclusivi  dell’  Ex  Confettificio,  location
ideale per matrimoni ed altri eventi legati al mondo professionale e familiare.

https://www.giulianovanews.it/2018/02/giulianova-la-edizione-unconventional-wedding-nellex-stabilimento-orsini/
https://www.giulianovanews.it/2018/02/giulianova-la-edizione-unconventional-wedding-nellex-stabilimento-orsini/
https://www.facebook.com/ExConfettificio/?fref=mentions


Con ingresso libero, la giornata inizierà alle 16,00 per poi proseguire alle 18.00 con un aperitivo e degustazione vini di
benvenuto e alle 19,00, taglio della torta ed estrazione lotteria. 

Saranno presenti:
Ex Confettificio
GioielleriaCarnessale
Home Giulianova
Francesca Pandoli Haute Couture
Fatto-Bene
The revenge by Paolini camiceria
Tancredi Group
Maflower
Simone Adamoli
Luca Cipollone
Ciabattoni Luigi Shop
Pasticceria Arte e Cioccolato
The rock boppers
Farmacia Ielo Pharma Spa
Be Estro
Palumbo Calzature
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L’Alchimista Viaggi
Egocasa Agenzia Immobiliare Giulianova

Giulianova.  Dura  risposta  di  Art.  1-MDP  al  PD  giuliese  sulla
questione della tassa di soggiorno e trasferimento assistenti.
ART.1 MDP GIULIANOVA

Il teatro dell’assurdo, così il drammaturgo irlandese Samuel Beckett definirebbe l’azione politica intrapresa dal PD giuliese.
Infatti i massimi esponenti del partito, che rappresentano il 40% della maggioranza in Consiglio Comunale ed il 50% della
Giunta, decidono di dare, tramite un comunicato stampa, un ultimatum programmatico all’amministrazione (cioè anche e
soprattutto a loro stessi).

Articolo 1 mdp

Entriamo nel merito delle confuse ed elettoralistiche richieste dei democrat. Per quanto riguarda l’imposta di soggiorno una
delle pretese avanzate è quella di estendere le esenzioni a tutte le strutture ricettive senza escludere quelle a 4 e 5 stelle.
Regolamento alla mano si scopre però che le 12 esenzioni previste riguardano tutte le strutture ricettive, nessuna esclusa, e
che delle 4 riduzioni soltanto una non è applicabile dalle strutture alberghiere classificate con 4 o 5 stelle (a Giulianova non
sono presenti alberghi a 5 stelle), riduzione quest’ultima che riportiamo integralmente: “per gli anziani di età non inferiore a
65 anni, appartenenti a gruppi organizzati (minimo 20 persone) in soggiorni per la terza e quarta età, nei mesi di giugno e
settembre l’imposta viene ridotta del 50%. Tale riduzione non opera per le strutture alberghiere classificate con 4 o 5 stelle.”
Questa eccezione è stata inserita con la chiara volontà politica di favorire le fasce meno ambienti e non le fasce più agiate,
ma dalla richiesta fatta dal gruppo PD si palesa il loro chiaro disinteresse nel perseguire politiche di centro sinistra. Per
quanto attiene all’adozione di un piano di marketing triennale ricordiamo che la destinazione del gettito dell’imposta di
soggiorno è disciplinata dall’art.2 del regolamento generale a garanzia di tutti gli operatori, e non di alcuni, che operano nel
settore turistico ed è inoltre, contraddittorio che il  gruppo dei democratici  avanzi la richiesta di “inserire un piano di
marketing turistico triennale da predisporsi in collaborazione con la consulta del Turismo” in quanto nella seduta di consiglio
comunale del 24/10/2016, atto n. 65, fu proprio il PD, a bocciare questo emendamento presentato dal consigliere Luigi
Ragni.

In  merito  al  trasferimento  delle  assistenti  socio  educative  all’Unione  dei  Comuni  “Le  terre  del  sole”  ricordiamo che
l’assessore al personale, espressione del Partito Democratico, in una nota congiunta con il vice Sindaco del 7 dicembre 2017
affermava: “maestre e personale non rischierebbero nulla e non perderebbero alcunché”. Lo stesso Assessore il 25 gennaio
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2018 ha illustrato il  punto in Giunta e ha votato favorevolmente al  trasferimento del predetto personale. Inoltre,  per
completezza, rammentiamo che lo stesso PD in assise civica ha votato favorevolmente all’approvazione dello statuto e
dell’atto  costitutivo  dell’unione e  di  conseguenza al  passaggio  allo  stesso Ente  della  gestione dei  servizi  sociali  che
comprendono anche i servizi educativi.

Alla luce di quanto detto, delle due l’una, o il Partito Democratico sta seriamente e convintamente riflettendo sui temi posti
nuovamente in discussione, ma il luogo deputato a discuterne non è solo ed esclusivamente la sede del proprio partito,
bensì quella istituzionale con le altre sensibilità che albergano in maggioranza; o i democratici stanno facendo il lavoro
dell’opposizione all’interno della  maggioranza al  fine di  attuare  un lento  e  continuo logorio  amministrativo  con precisi  fini
personalistici che certamente non guardano al bene e agli interessi della città e dei cittadini.

I diktat echeggiano nefasti totalitarismi, buona riflessione cari compagni……… pardon democrat.

Articolo Uno – MDP Giulianova.

 

Giulianova.  La  UILP  si  riunisce  in  assemblea  per  eleggere  i
delegati  al  congresso regionale
Giulianova. Oggi, nei saloni comunali del sotto-belvedere, si è svolta la prima assemblea della UILP-Giulianova alla presenza
del Segretario provinciale di Teramo, Sabatino Di Sabatino. Hanno coordinato i lavori: Lucia Temperini della ITAL-UIL
Giulianova e Luciano Palandrani del CAF-UIL Giulianova. In platea erano presenti circa 50 pensionati del circondario della
Val Tordino che hanno eletto i 6 delegati al congresso regionale.
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